

**Nombre del alumno: Max Eder Gómez de los santos**

**Nombre del profesor: Lic. Liliana Villegas López**

**Nombre del trabajo: cuadro sinóptico**

**Materia: evaluación psicología clínica**

**Grado: 6**

**Grupo: "A"**

## "Organización del informe"

Se entiende por informe de apreciación crítica el trabajo escrito individual o en equipo de hasta dos estudiantes, que expone una reflexión vinculada a la actividad de pasantía realizada.

Es la expresión del trabajo profesional del psicólogo, y ha de ser estrictamente científico, como cualquier informe de investigación, al mismo tiempo que ajustado a la deontología profesional .

. El informe es un testimonio *archivable* y *duradero* sobre la tarea realizada por el evaluador en una fecha concreta y utilizando unos procedimientos bien descritos.

Resulta necesario a la hora de *comunicar los resultados* de la evaluación tanto en forma *oral* como *escrita* y tanto al sujeto como,

Más allá de los datos básicos que debe contener un informe, en otro lugar hemos tratado de agrupar las distintas propuestas en tres fundamentales: informes basados en las técnicas, en el problema o situación por la que se consulta

El informe es la expresión del trabajo realizado durante el proceso que parte de la demanda efectuada por el sujeto y/o el cliente.

El informe escrito puede ser considerado un *documento potencialmente legal*, en el sentido de suponer una fuente de información sobre un sujeto procedente de un momento concreto de la vida de éste, en el que, en su caso, pueden apoyarse decisiones jurídicas.

**Personalidad  
saludable en las  
diferentes áreas de  
relación de la  
persona.  
Genitalidad**

**La genitalidad es un concepto parcial de la  
sexualidad, no son lo mismo, sin embargo se  
entrelazan.**

No es muy común que se hable de los genitales o si se habla, en vez de hablar de vulva o pene se suele utilizar un montón de nombres como pito o chocho, fruto del tabú que aún en nuestros días pesa sobre la sexualidad. Llamarlos por su nombre, conocerlos y verlos como algo hermoso, todo el cuerpo lo es, merece la pena.

Genitales más conocidos como femeninos externos o vulva: Están debajo de esa zona blanda sobre la pelvis que se cubre de vello a partir de la pubertad e incluye los labios mayores y menores y el clítoris

La genitalidad hace referencia al aspecto más corporal de la sexualidad, centrándose en los genitales (masculinos y femeninos). Es un concepto parcial del sexo del individuo y de su conducta sexual, reduciendo ambos conceptos al aspecto anatómico fisiológico de los órganos genitales o reproductores.

## Personalidad saludable en las diferentes áreas de relación de la persona Erotismo.

El erotismo es la capacidad que tenemos los seres humanos de sentir y provocar deseo y placer sexual.

Hace referencia a la expresión de lo que es sexual: fantasías, deseos, sentimientos y conductas.

En la forma de expresión erótica entran en juego muchos factores; algunos de ellos son inherentes a la propia persona (personalidad, autoestima, conocimientos, valores y creencias, imaginario erótico y preferencias sexuales...) y otros al contexto social y cultural.